

# España convulsionada por graves disturbios

Madrid, junio 5. (AP). (Por Alfredo Gómez). Una serie de actos terroristas en Barcelona, Madrid y en la agitada región vasca han puesto un signo de inquietud en España a sólo diez días de las primeras elecciones libres en 41 años.

Dos guardias civiles fueron asesinados a balazos ayer en Barcelona por varios individuos que se dieron a la fuga.

En llamadas telefónicas a los medios informativos el GRAPO —Grupo Revolucionario Antifascista Primero de Octubre—, se declaró responsable por el doble asesinato.

Un comunicado del GRAPO dice que los

asesinatos eran respuesta al fallido asalto a una armería barcelonesa en la que resultaron heridos cuatro miembros de la organización hace una semana.

Con la muerte de estos dos guardias civiles son ya siete policías asesinados en España en lo que va del año.

## Estallaron bombas

Ayer también estallaron siete bombas contra torretas de tendido eléctrico en Madrid que dejaron sin luz a más de 700.000 habitantes de la capital, así como a pueblos limi-

— Pasa a la página 54 —

## Gobierno de islas Seychelles derrocado ayer por un golpe

Londres, junio 5. (AP). Un golpe de Estado apoyado por la policía derrocó hoy al gobierno de la república de las Islas Seychelles, una nación que tiene un año de vida y cae al cece de ejército, informó un telegrama recibido aquí por la oficina de The Associated Press y despachado en ese archipiélago del Océano Índico. La oficina cablegráfica de las Seychelles dice que el texto del anuncio, que no lleva firma, "nos ha sido entregado para su transmisión". Un telegrama similar recibió la agencia británica Reuter.

El telegrama no precisa qué grupo en particular se hizo cargo del poder.

El presidente de Seychelles, cuyo gobierno —según el cable— habría sido derrocado, es James

R. Mancham y se halla en esta capital desde el jueves para participar en la conferencia de la mancomunidad británica de naciones que comenzará esta semana.

El telegrama fue despachado en Victoria, capital del archipiélago que se halla unas mil millas al este de Kenia. Las islas, pobla-

— Pasa a la página 37 —

## Turcos fueron a urnas ayer para elegir nueva asamblea

Ankara, junio 5. (AP). (Por Dennis Redmont). Entre aislados episodios de violencia, los electores turcos fueron hoy a las urnas para elegir una nueva asamblea nacional, que determinará el futuro político de Turquía en los próximos años. El primer ministro Suleyman Demirel, que encabeza desde 1975 una coalición cuatripartita conservadora, votó en una escuela primaria de esta capital.

"Hasta ahora hemos hablado nosotros y ahora es a la nación a quien toca expresarse", dijo Demirel a los periodistas.

Bulent Ecevit, jefe del Partido Republicano Popular, que tenía el mayor número de escaños en la asamblea saliente (188 del total de 450), votó en la ciudad suburbana de Orhan, a 15 kilómetros de Ankara.

### Ecevit optimista

"Espero que los resultados de hoy serán los mejores para el país", dijo Ecevit, que se mostró optimista. "No puedo hacer declaraciones políticas, pero espero un alto porcentaje de votantes".

La democracia turca, que sólo tiene 30 años, ha registrado tradicionalmente mayores índices de

— Pasa a la página 25 —

## Hoy llega a Brasil la señora Carter

Brasilia junio 5 (Latin). Rosalynn Carter, la esposa del presidente de los Estados Unidos, llegará mañana aquí para cumplir una visita oficial de tres días.

Para algunos sectores diplomáticos, la esposa del presidente Jimmy Carter cuya llegada está prevista para las 15.45 hora local (18:45 GMT), constituye parte de la distensión de las relaciones brasileño-estadounidenses, y un hecho muy importante.

— Pasa a la página 11 —



HERIDO EN DISTURBIOS. Chicago, junio 5 A(P). Arriba, manifestantes llevan a un compañero herido en los disturbios que estallaron el sábado en Chicago, luego de un acto en favor de la independencia de Puerto Rico. Abajo, policías en acción dominan a un manifestante. Dos muertos fue el saldo de los disturbios.

## Analizan en semana política L. A. secuestro de Casanova

Buenos Aires, junio 5. (Latin). (Por José Trepast). El secuestro y posterior liberación del embajador salvadoreño en Guatemala, reiterados anuncios de una masiva concentración estudiantil en Brasil, en un nuevo desafío a prohibiciones oficiales, y la muerte de más de 300 guerrilleros en Argentina, configuraron los hechos más relevantes de la semana. Paralelamente, se estimaba inminente en Brasil la suspensión de los derechos políticos de un diputado opositor por leer en el Parlamento un manifiesto comunista, mientras que

en Argentina los altos mandos del ejército realizaron un cónclave que incluyó —según fuentes fidedignas— la discusión de los men-

— Pasa a la página 25 —

## Carteles de bienvenida a Lefebvre en calles de Roma

Roma, junio 5. (UPI). (Por Robin Stafford). Las puertas de las iglesias de Roma y las paredes de la principal avenida que conduce al Vaticano fueron empapeladas hoy con carteles dando la bienvenida al rebelde arzobispo francés Marcel Lefebvre, de visita en Roma para dar una conferencia que ha conmovido a la Iglesia Católica y a la rancia nobleza de la Santa Sede. Lefebvre de 71 años, encabeza un movimiento tradicionalista en abierto desafío al Papa Paulo VI. El pontífice, de 79 años, suspendió a Lefebvre de sus obligaciones sacerdotales el año pasado, y se

ha dicho que el Vaticano puede excomulgarlo en cualquier momento.

El arzobispo, quien llegó anoche a Roma y se prepara para

— Pasa a la página 37 —

## Reúnense en Londres líderes de la mancomunidad británica

Londres, junio 5. (UPI). (Por Joseph W. Grigg). Los líderes de los 36 países de la mancomunidad británica empezaron a llegar hoy para la conferencia de la organización, en la cual Gran Bretaña recabará apoyo para sus gestiones conjuntas con Estados Unidos para transferir el poder a las mayorías africanas en Rhodesia y Namibia. La vigésimo primera versión de la conferencia se efectuará en Londres a partir del miércoles por primera vez desde 1969. Londres está repleto de turistas y las calles están decoradas con banderas para los festejos del 25º Aniversario de

la coronación de la reina Isabel. Predicciones

Observadores diplomáticos predicen que la reunión estará do-

— Pasa a la página 52 —



PRINCIPE. Londres, junio 5 (AP). El príncipe Carlos, heredero del trono británico, luce un uniforme de coronel durante una parada en Londres, ayer.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VOTA DEMIREL. Ankara, Turquía, junio 5 (AP). Suleyman Demirel, líder del Partido de Justicia de Turquía, acompañado de su esposa Nazmye, vo-

ta hoy en Ankara en las elecciones nacionales para una nueva asamblea legislativa.